

北区コミュニケーション・モア 総会 & 4月例会

4月21日(日)9:50から赤羽文化センター第一視聴覚室において、2024年度総会を開催しました。今回初めて北聴協会長の當芳枝さんと北区手話サークル会長の村山保江さんから来賓のご挨拶をいただきました。

岡田修副代表が開会の挨拶を行い、会員総数32名のうち、出席会員25名、議決権行使書提出6名をもって総会成立の定足数を満たしている旨を述べて開会を宣し、議長に中村麻子代表、議事録署名人に平塚若子氏を指名した後、議案の審議に入りました。



第1号議案「2023年度事業報告」を岡田氏が、第2号議案「2023年度決算報告」を会計担当福島みどり氏が報告を行ったあと、監査役高田和夫氏から、すべて正確、適切に処理されている旨の報告がありました。議長が第1号議案および第2号議案の賛否を議場に諮ったところ、出席会員は全員異議なくこれを了承し、可決されました。次に、第3号議案「2024年度事業計画」については岡田氏から、第4号議案「2024年度予算」は福島氏から、第5号議案「会則の改定」は岡田氏



が説明を行い、異議なく了承され可決されました。第6号議案「新任役員」については、岡田氏から新任役員案を説明し、議長が賛否を議場に諮ったところ、出席会員は全員異議なくこれを了承しました。中村麻子氏と新役員に選出された平塚若子氏が挨拶を行い、総会は午前10時25分に閉会しました。

5分間の休憩を挟み、10時30分から4月例会を開催しました。今年度は、東京手話通訳等派遣センターで勤務されている米倉光代氏をお招きして、「聞こえにくい人のためのコミュニケーション講座」



と題して、要約筆記者派遣事業について、ご講義いただきました。自己紹介のあと、聞こえにくい人の現状や聞こえを補う方法について、派遣センターに登録されている要約筆記者は133名であること、利用申請は区市によって異なること、北区では個人派遣はするが団体派遣を認めていないこと、コミモアが団体として利用する場合は「按分派遣」の形になること等、要点をかいづまんでお話くださいました。